

2022年6月28日

各位

一般社団法人 日本経済団体連合会  
副会長・事務総長 久保田 政一

### 節電へのご協力をお願い

昨日（27日）に引き続き、本日（28日）も高気温の影響により冷房需要等の電力需要の増加が予想されることから、夕方にかけて東京電力管内の電力需給が厳しくなる見込みです。

電気事業連合会より、東京電力管内について、本日の15時～18時の時間帯における、可能な範囲でできる限りの節電への協力の依頼がまいりました。管内の会員各位におかれましては、冷房等を活用いただきつつ照明の間引きや使用していない機器の電源を切るなど、可能な範囲でできる限りの節電にご協力くださいますよう、改めてお願い申し上げます。

〔ご参考〕

■ 経済産業省 需給ひっ迫注意報

<https://www.meti.go.jp/press/2022/06/20220627006/20220627006.html>

■ 東京電力パワーグリッド プレスリリース

[https://www.tepco.co.jp/pg/company/press-information/press/2022/1663282\\_8617.html](https://www.tepco.co.jp/pg/company/press-information/press/2022/1663282_8617.html)

■ 東京電力「でんき予報」

<https://www.tepco.co.jp/forecast/index-j.html>

■ 電気事業連合会ホームページ

<https://www.fepc.or.jp/>

以上